TVB Stuttgart und Sportheum erweitern Zusammenarbeit

Die Handballbundesligamannschaft des TVB Stuttgart vertraut in der medizinischen Betreuung weiterhin auf das Team um **Prof. Dr. Frieder Mauch** (Chefarzt / Schulter- und Ellenbogenchirurgie) und **Markus Neumann**.

"Prof. Dr. Frieder Mauch und Markus Neumann betreuen uns als medizinische Partner schon viele Jahre. Aus diesem Grund ist das Vertrauen in sie und ihr Team sehr gefestigt. Dementsprechend fühlen wir uns im Sportheum in Fellbach sehr gut aufgehoben und möchten die Zusammenarbeit weiter ausbauen und stärken."

Jürgen Schweikardt

Trainer / Geschäftsführer

TVB Stuttgart GmbH & Co. KG

DAIKIN Handball Bundesliga

